

AGOSTO 2021

EN EL MES DE JUNIO SE SIGUIO EN GUARDIA PERO LAS COMUNIDADES QUEDARON SUSPENDIDAS LAS ACTIVIDADES SOLO SE TRABAJARIA EN CASA, Y SE JUNTAN UNA EVZ POR SEMANA DURANTE UNA HORA CON LOS PROTOCOLOS DE SANIDAD PARA EVIRA CONTAGIOS, ASI COMO TAMBIEN SE ACUDIO POR PARTE DE LA PROMOTORA PARA VER LOS AVANCES DE LOS GRUPOS.

ASI COMO TAMBIEN SE REALIZO LAS ACTAS CONSTITUTIVAS DE LOS GRUPOS EL CUAL EL GRUPO DE AGUA PRIETA Y LA CONCHILLA FUERON SELECCIONADOS PARA UN NUEVO RECURSO ECONOMICO. DONDE SE VIERON LAS PRIORIDADES A RESOLVER PARA MEJORAR EL GRUPO DE DESARROLLO COMUNITARIO.